

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Fomento realiza reparaciones en la carretera NA-125, Tudela-Ejea de los Caballeros, por valor de 111.869 euros

Los trabajos han consistido en reponer fragmentos de firme deteriorado

Jueves, 21 de agosto de 2014

El Departamento de Fomento ha concluido recientemente una serie de reparaciones de firme en la carretera NA-125 (Tudela-Ejea de los Caballeros) por importe total de 111.869 euros.

Los trabajos se han centrado en reparar aquellos puntos de la vía donde se apreciaban roderas (firme deteriorado), deflexiones (pavimento deformado) o baches puntuales en el tramo comprendido del punto kilométrico 0,600 al 18. Concretamente, los trabajos han consistido en el fresado y reposición del pavimento con mezcla bituminosa en caliente, además del refuerzo de un pequeño tramo de 240 metros en el punto kilométrico 1,100 donde se ha reforzado la rodadura con 5 centímetros de aglomerado en caliente. También se ha procedido al repintado de las marcas viales.

En las obras se han empleado 1.194 toneladas de aglomerado en zonas de reposición de blandones y regularizados, 55,78 toneladas de ligante bituminoso para la fabricación de la mezcla asfáltica en caliente y 3,95 toneladas de emulsión como riego de adherencia.

La carretera NA-125, Tudela-Ejea, comunica ambas poblaciones y está catalogada como de Interés de la Comunidad Foral. Tiene una longitud de 18,240 kilómetros y una sección media de 7 metros de calzada y arcenes de 0,50.



Tramo de la carretera entre Tudela y Ejea de los Caballeros.